



Foto : Pelaksanaan FGD I Penyusunan Pedoman Analisis Harga Satuan Pekerjaan Bidang PLP

Pelaksanaan FGD I Penyusunan Pedoman Analisis Harga Satuan Pekerjaan Bidang PLP

Tanggal Post : 2019-06-21 16:16:04

Direktorat Pengembangan Penyehatan Lingkungan Permukiman pada TA. 2019 melakukan penyusunan Pedoman Analisis Harga Satuan Pekerjaan Bidang PLP (persampahan dan air limbah domestik). Dalam rangka pembahasan konsep awal dan penyepakatan ruang lingkup buku pedoman tersebut, maka dilaksanakan *Focuss Group Discussion* (FGD) I yang dilaksanakan di Bogor pada tanggal 18 – 20 Juni 2019. FGD dibuka oleh Ibu Marsaulina Pasaribu, ST, ME (Kasubdit Standardisasi dan Kelembagaan, Direktorat Pengembangan PLP) dan dihadiri oleh narasumber dari berbagai latar belakang di bidang persampahan maupun air limbah domestik, yaitu: praktisi ahli dalam perencanaan konstruksi infrastruktur bidang PLP, Puslitbang Permukiman, Pemerhati Sanitasi dan Subdit sektor di lingkungan Direktorat Pengembangan PLP.

Buku pedoman AHSP ini disusun mengacu pada Peraturan Menteri PUPR Nomor 28 Tahun 2016 tentang Analisis Harga Satuan Pekerjaan Bidang Pekerjaan Umum, kemudian untuk melengkapi materi AHSP tersebut maka perlu disusun pedoman AHSP yang memuat pekerjaan spesifik pembangunan infrastruktur bidang PLP yang masih belum terdapat pada Peraturan Menteri tersebut. Selain penyusunan pedoman AHSP ini, akan disusun pula Buku Panduan Estimasi Harga Infrastruktur Bidang PLP yang nantinya dapat digunakan sebagai buku saku bagi para Pelaksana Kegiatan di bidang PLP dalam melakukan perkiraan harga paket kegiatan pembangunan infrastruktur bidang PLP baik infrastruktur Persampahan (TPA Sampah, fasilitas SPA, TPST, TPS3R) maupun infrastruktur Air Limbah Domestik (IPALD, Jaringan/Sewerage, dan IPLT).

Selama 3 (tiga) hari pelaksanaan pembahasan, dihasilkan beberapa kesepakatan diantaranya yaitu: menyepakati metode penyusunan buku pedoman AHSP bidang PLP dengan terlebih dahulu melakukan pemetaan terhadap AHSP bidang PLP berdasarkan Permen PUPR Nomor 28 Tahun 2016, kemudian mencari dan menyepakati koefisien harga satuan pekerjaan bidang PLP yang belum ada di dalam Permen tersebut, serta melakukan kompilasi AHSP bidang PLP ke dalam satu buku pedoman khusus AHSP bidang PLP. Selain itu, terdapat kesepakatan ruang lingkup pedoman, kemudian terdapat masukan terhadap hasil identifikasi kegiatan/pekerjaan konstruksi di bidang PLP, dan penyepakatan jadwal kegiatan selanjutnya yaitu, pelaksanaan FGD ke-2 akan dilaksanakan pada bulan Juli, serta survey lapangan yang akan dilaksanakan pada bulan Agustus ke beberapa lokasi pilihan yang dapat mewakili kekhususan konstruksi bangunan maupun teknologi yang digunakan. (*Suprpti Bintari/Subdit SK*)